



## **EDITORIAL**

Con gran satisfacción presentamos a la comunidad académica la publicación del primer número de la Revista “Desarrollo, Economía y Sociedad” de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, como un espacio de divulgación para la labor investigativa y de análisis acerca de los fenómenos sociales y económicos.

Los artículos contenidos en la revista han sido contruidos desde parámetros de rigurosidad científica en el campo de las Ciencias Sociales y Económicas y presentan resultados que invitan a la revisión, la opinión y la reflexión; buscando generar un ambiente que estimule la producción de conocimiento.

El presente número ofrece diversos temas del producto de la investigación y el análisis académico en el programa de Contaduría Pública, tales como: el Análisis de la estructura financiera en las medianas empresas de explotación de flores; Empresas y responsabilidad Social; Finanzas desde una perspectiva histórica y Sistemas de Información de Costos; entre otros, que dan cuenta del trabajo investigativo relacionado con el desarrollo económico en la región.

Además, la Revista hace referencia a los desarrollos investigativos en el área de las Ciencias Sociales, especialmente del Programa de Trabajo Social donde se analizan y proponen respuestas a las problemáticas de tipo estructural y coyuntural que afectan a buena parte de la sociedad occidental, al país, y se exacerban en la región boyacense como son la pobreza, la violencia intrafamiliar, social y política.

La edición que hoy se presenta es el resultado del trabajo sistemático de docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas que buscan contribuir con el avance del conocimiento científico y su aplicación en el logro de un desarrollo socio económico sostenible para la región y el país.

Apreciados lectores y lectoras, les invitamos a conocer los resultados de este sueño que hoy se convierte en una realidad para nuestra Facultad y que, simultáneamente, nos colma de satisfacción y nos plantea nuevos retos hacia el futuro.

Cordialmente,

**Esp. MARÍA LUISA VARGAS CHAPARRO**  
**Decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas**